

Das ist die Bombe des Jahres! Erst am 16. Januar hatte David Cassidy (27) die Schauspielerin Kay Lenz (24) kennengelernt. Schon 77 Tage später stand er mit ihr in Las Vegas vor dem Traualtar – Bruder Shaun war Trauzeuge. BRAVO schildert, wie es zu der streng geheimgehaltenen Hochzeit kam und wie sie ablief . . .



# David's Blitz-Hochzeit

**BRAVO**  
exklusiv



Verheiratet! Glückstrahlend verläßt das Ehepaar Cassidy die „Kleine Kirche des Westens“ in Las Vegas. Links Trauzeuge Shaun



**M**orgens um 7.30 Uhr klingelte im Studio, in dem die TV-Serie „Hardy Boys“ gedreht wird, das Telefon. Shaun Cassidy wurde verlangt. Sein Bruder David sei am Apparat, und es wäre furchtbar dringend. Die Dreharbeiten wurden unterbrochen, Shaun rannte besorgt zum Telefon: „Um Gottes willen, was ist passiert?“ fragte er.

„Willst du mein Trauzeuge sein? Ich heirate nämlich“, sagte David aufgeregt.

Shaun mußte sich setzen und stammelte mindestens zwanzigmal: „Ist das wirklich wahr, wirklich wahr?“

Kay Lenz wiederum hatte ihre beste

Freundin Jayne Zinsmaster angerufen. „Ich rannte wie eine Verrückte zu ihr rüber“, erzählte Jayne. „David und Kay hatten die ganze Nacht nicht geschlafen, um die große Entscheidung zu besprechen. Sie waren so glücklich. Shaun und ich mußten versprechen, niemandem davon zu erzählen.“

Außer Kays und Davids Mutter wurde niemand informiert. So kam's, daß alle Freunde, Bekannten und Fans am Sonntagabend, dem 3. April, im Fernsehen von den Nachrichten-Sprechern mit der Meldung überrascht wurden: „David Cassidy und Kay Lenz haben geheiratet.“

Kay und David hatten sich entschie-

den, im kleinsten Kreis (Mutter Lenz und Davids Mutter Evelyn Ward, Shaun und Agent Herb Malinas und Jayne Zinsmaster waren die einzigen Gäste) in Las Vegas still und heimlich zu heiraten, um großen Wirbel zu vermeiden. „Zu einer Hochzeit in Los Angeles hätten wir Hunderte von Leuten einladen müssen, um niemanden zu verletzen“, erklärte David.

Am Samstag, dem 2. April, flogen sie ins Spielerparadies Las Vegas in der Wüste Nevada und stiegen im Riviera-Hotel ab. Weder David noch Kay waren nervös, nur furchtbar verliebt . . .

Am nächsten Morgen wurde Kay von Jayne, die bei der Zeremonie die Ehren-

jungfer spielen sollte, und ihrer Mutter (sie heißt auch Kay Lenz) angekleidet. Das ist so Brauch. Kay trug ein weißes schulterfreies Kleid und hochgesteckte, mit Blumen geschmückte Haare (so mag sie David am liebsten).

Nach amerikanischem Brauch streifte Jayne ein altmodisches Strumpfband über einen Oberschenkel der Braut. Jayne trug das gleiche Kleid in Rosa (auch ein amerikanischer Brauch, daß die Braut ihrer Ehrenjungfer das Kleid kauft).

Zur gleichen Zeit wurde David Cassidy in einem separaten Zimmer von Shaun und Kays' Agent Herb Malinas, dem Brautführer, angekleidet. Danach mußte